

Es werden Fragen zum künftigen Schulverbund Eitorf-Harmonie gestellt.

Amtsleiter Strack merkt an, dass zunächst in einem ersten Schritt die Bildung des Schulverbundes Eitorf-Harmonie auf den Weg gebracht werden soll. Intensive Diskussionen u.a. zur künftigen Ausrichtung der betroffenen Schulen zum derzeitigen Zeitpunkt seien noch verfrüht. Die berechtigten Fragen der Elternschaft sollten in einem zweiten Schritt rechtzeitig gemeinsam mit allen Beteiligten geklärt werden.

Bürgermeister Dr. Storch kündigt einen Verfahrensprozess an, der von Mediatoren begleitet wird. Diese Mediatoren seien Profis, die mit ihrem Know-How in der Lage sind, unterschiedliche Herangehensweisen und Zielvorstellungen konstruktiv und effektiv zusammen zu führen. Hierbei sollen u.a. auch die Fragen der Elternschaft Berücksichtigung finden.